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場 所  市役所 4階 政策会議室 

出席者 市長、副市長、教育長、企画部長、行政経営担当部長、総務部長、市民生活部長、

経済環境部長、農地利用担当部長、保健福祉部長、子ども部長、都市部長、国県事

業推進担当部長、土木部長、消防長、議会事務局長、教育部長 

 

 

１ 令和４年度予算の編成について  

＜市長＞ 

・ 令和 4 年度の予算編成方針を定めた。これまでと同様に市の財政は大変厳しい状況      

にある。新型コロナウイルス感染症により社会全体が大きく変わり、働き方やデジタル

化への対応など、従来のやり方を変えなければならず、職員一人ひとりの柔軟な発想と

意欲で予算編成に取り組んでいただきたい。 

・ いつ起こるかわからない自然災害にもしっかりと対応する必要があるので、常に危機

管理を念頭に置いていただきたい。 

・ 人口減少は全国的な問題だが、本市でも 40 年後には 7 万人台まで減少すると推計さ

れている。人口が減少する中、将来的にどのような方向性で進んでいくのかなど、議論

を深める必要がある。公共施設の老朽化についても、適正な配置や維持管理をどう行っ

ていくかを考えていく必要がある。 

・ また、伊勢原駅北口の再開発、伊勢原大山インターチェンジ周辺の基盤整備が進んで

おり、取り組むべきことは多々あるが、全てを実施できる状況にはない。市全体として、

限られた予算をどのように配分していくのかを考えなければならない。 

・ 従来の取組も含め、常に疑問を持ち、今後何をどう進めればよいか、全職員で真剣に

議論をしていただきたい。各部長を先頭に全職員で知恵を絞り、真に必要な事業・経費

を徹底的に見極めて予算編成に臨んでいただきたい。 

・ 厳しい話ばかりだが、将来に向かって明るい材料もあるので、一丸となって頑張って

いきたい。是非、伊勢原を愛する皆さんの知恵を結集し、現場主義、市民目線、スピー

ド感を持った対応をお願いしたい。 

 

 ＜企画部＞ 

令和４年度予算編成に向けた財政見通しとともに、予算編成の考え方及び編成方法を   

説明した。 
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２ 協議事項 

（１） ごみ処理基本計画及び生活排水処理基本計画の改定について [経済環境部] 

ごみ処理基本計画について、策定から 5年が経過することから、更なるごみの減量

化等を目的とした計画改定の概要を報告した。 

また、生活排水処理基本計画について、策定から 5年が経過することから、生活排

水処理に関する長期的かつ総合的視野に立った基本的な方針を定めることを目的と

した計画改定の概要を報告した。 

 

 

３ 報告事項 

（１） 10月議会全員協議会の報告事項について [総務部] 

10月 20日(水)に開催される 10月議会全員協議会の報告事項を報告した。 

 

（２） 定年延長制度の概要について [総務部] 

令和 5年 4月から導入される定年延長の制度概要及び制度構築に向けたスケジュー

ルについて報告した。  

 

（３） 公開型地理情報システム｢いせはら Web Maps｣の運用開始について [総務部] 

11月 1日から運用を開始(公開)する公開型地理情報システム｢いせはら Web Maps｣

の概要について報告した。  

 

（４） 第 49回衆議院議員総選挙･第 25回最高裁判所裁判官国民審査について [選挙管理委

員会事務局] 

10月 31日(日)に執行される第 49回衆議院議員総選挙及び第 25回最高裁判所裁判

官国民審査の概要を報告するとともに、職員の協力について依頼した。 

  

（５） ｢ゼロカーボンシティいせはら｣の表明について [経済環境部] 

二酸化炭素排出量実質ゼロと気候変動に強いまちの実現を目指すため、10月 22日

にゼロカーボンシティを表明することを報告した。 

 

（６） 児童コミュニティクラブ運営業務委託に係る公募型プロポーザルについて [子ども部] 

児童コミュニティクラブ 12 クラブの内、6 クラブの民間事業者への運営業務委託

に係る公募型プロポーザル方式の実施について、その概要やスケジュール等について

報告した。 
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（７） 令和 4年度予算編成に伴う事務事業の見直しについて [企画部] 

令和 4年度予算編成に伴う事務事業の見直しについて、11月 12日(金)までの見直

し作業を依頼した。 

 

（８） 企業版ふるさと納税の活用について [企画部] 

企業版ふるさと納税について、制度の概要や本市における活用に向けた環境整備等

について説明した。 

 

（９） ふるさと納税の推進について [企画部] 

ふるさと納税の推進に向けた取組について、本市の現状とともに情報発信の強化や

新たな返礼品の募集に向けた取組内容等を説明した。 

 

 

４ その他連絡事項 

（１） 市制施行 50周年記念式典について [企画部] 

11 月 13 日(土)に開催する市制施行 50 周年記念式典の内容について報告するとと

もに、職員の協力について依頼した。 

 

（２） 市政現況説明会の資料確認について [企画部] 

10月 26日(火)に開催する市政現況説明会で使用する資料の内容確認を依頼した。 

 

 

５ 指示事項等 

＜市長＞ 

○ ふるさと納税については、従来の取組に加え新たに企業版をスタートさせる。地域資

源を生かし、市のプライドをもって取り組むこと。 

○ 予算編成や事務事業の見直しにあたっては、部長職だけでなく、課長職、係長職も経

営感覚をもって取り組むこと。 

 

＜副市長＞ 

○ 今後は、中長期的に財政的な裏付けを踏まえた市政運営が重要となる。予算編成プロ

セスにも関連するが、基金の在り方についても検討すること。 

 

 

                   以  上 


